

ほらほら

幌北

幌北まちづくりセンターだより

NO.57

令和5年（2023年）9月発行
幌北まちづくりセンター
北区北17条西5丁目1-7



北区まちづくりキャラクター
「ほっぴい」です！



幌北まちセンホームページのQRコード⇒

こんにちは。幌北まちづくりセンターの山越です。ところで令和5年5月8日から新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類感染症に変更になりました。この夏は、公園でラジオ体操や盆踊り大会なども開催されている町内会も増えてきました。コロナ前のように地域の活動が盛り上がったら良いですね。

それでは、これまで幌北まちづくりセンターHPで配信した地域のニュースを中心にお知らせします。

幌北連町女性部研修会開催

令和5年3月13日（月曜日）、幌北会館（北区北17条西5丁目）において幌北連合町内会女性部の研修会が、3年ぶりに開催されました。

今回の研修は、講師をお招きしてハーバリウムを作成しました。このハーバリウムは、プリザーブドフラワーやドライフラワーをガラスの小瓶にアレンジし、保存用の専用オイルを入れて、花の美しさを長期間保つことができる観賞用インテリアです。

今回、24名の方が参加し、たくさんのお花材から自由に選んで、思い思いにご自分の作品を作っていました。参加された皆さんは熱心に取組まれ、出来上がった作品に満足されていました。



幌北小学校入学式開催



令和5年4月6日（木曜日）幌北小学校（北区北19条西2丁目）の入学式が行われました。今年は65名の新一年生が入学しました。能登校長先生からは、「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など、学校生活で大事な挨拶の言葉のお話がありました。児童たちは緊張しながらも立派なお話を聞いていました。

幌北小学校では、「ほほえみこぼれる幌北の子」を標語に指導に取り組んでいます。新一年生の児童の皆さん、明るく元気に学び、遊んで、楽しい小学校生活を送ってください。

春の交通安全街頭啓発活動

幌北交通安全母の会（三浦美紀子会長）では、「春の交通安全市民総ぐるみ運動」に合わせ、令和5年5月11日（木曜日）から5月17日（水曜日）まで一週間（土日除く）、幌北小学校（北区北19条西2丁目）の新入学児童の下校時の交通安全見守り活動を行いました。

交通安全母の会の皆さま、いつも見守り活動していただき、ありがとうございます。

※黄色の帽子・ジャンパー着用の方が、交通安全母の会のメンバーです。



幌北連合町内会定期総会 4年ぶり対面開催



幌北連合町内会（小田島義雄会長）の令和5年度定期総会が、令和5年5月13日（土曜日）に幌北会館で開催されました。この3年間は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため書面決議（開催）でしたが、今年は4年ぶりに代議員が集まる対面形式で実施しました。

会場内では、久しぶりに地域の代表の方が一堂に会したので、にこやかに挨拶される風景も見られました。

総会は、令和4年度事業・決算報告と令和5年度事業計画・予算及び役員改選の議案が、温かい拍手で承認されました。

日赤奉仕団と幌北小児童の花植え活動

日赤奉仕団幌北分団（五十嵐秀子分団長）では、平成3年から幌北小学校（北区北19条西2丁目）の児童と一緒に花壇づくりを始め、現在まで30年間以上も長きにわたり続く、毎年恒例の行事となりました。

今年は5月19日（金曜日）に、同校3年生の児童56名と日赤奉仕団の皆さん22名にネオロス幌北の大学生4名も参加して、校舎南側のます花壇にペゴニア、マリーゴールド、ペチュニア、サルビアの4種類の花苗を共同で植えました。



児童たちには、初めに団員の方から花苗の種類や上手な植え方などを教わってから、各ます花壇ごとにグループに分かれ、丁寧に指導を受けながら熱心に花植えを行っていました。

この取組は、現在、児童たちが地域の方々と触れあうことのできる貴重な多世代交流の場ともなっています。幌北小学校の近くにお寄りの際は、是非、ご覧ください。

幌北小学校第 86 回運動会開催



令和 5 年 5 月 27 日（土曜日）、幌北小学校第 86 回運動会が晴天の下、「努力・協力・自己ベスト」をテーマに 1・3・5 年生と 2・4・6 年生の前半と後半の 2 部に分けて開催されました。

児童たちは、多くの保護者の方が見守る中、短距離走、大玉転がし、幌北玉入れ、幌北ハリケーン～2023、幌北よっちょれ、幌北ソーラン～2023 などの種目に、1 人 1 人目標を持ち、仲間と協力しながら、全力で取り組んでいました。

地域でスマホ教室開催

令和 5 年 6 月 24 日（土曜日）、幌北会館（北区北 17 条西 5 丁目）において『一緒にスマホを楽しく学ぼう！学生と地域の交流茶話会』が開催されました。

これは幌北連合町内会とネオロス幌北（地域と学生が考えるまちづくり会）が共催で実施した初めての試みで、地域の方々に日頃、スマホの使い方についていることや操作方法などをボランティアの学生さんに気軽に聴くことができる茶話会です。

当日は 24 名ほどの地域の方々が参加され、地域の多世代交流の良い機会ともなりました。サポートしてくれたネオロス幌北の学生さん、本当にお疲れ様でした。ありがとうございます。



「外国とつながる親子ミートアップ」開催



令和 5 年 6 月 17 日（土曜日）、幌北児童会館（北区北 17 条西 6 丁目）において、（公財）札幌国際プラザが（公財）さっぽろ青少年女性活動協会と共催で「外国につながる親子ミートアップ」を開催しました。これは外国につながるのある子どもと親の交流会です。

子どもたちは、大学生のお兄さんやお姉さんと一緒に遊ぶとともに、また親の方たちは、子どもや子育てのこと、日本の生活のことなどについて

て、参加者同士で情報交換ができる良い機会です。

当日、19組41名（大人20名、子ども21名）が参加しました。ネオロス幌北（学生と地域で考えるまちづくり会）の大学生4名もボランティアで参加しました。親も子どもも楽しいひと時を過ごしました。

※ミートアップ（meet up）とは、英語で「出会う」という意味です。

幌北小学校スクールゾーン実行委員会開催



令和5年6月26日（月曜日）、令和5年度第1回「幌北小学校スクールゾーン実行委員会」が、同小学校で開催されました。新型コロナウイルス感染防止のため4年ぶりの対面開催となりました。PTAなど保護者の方々をはじめ、幌北地区の交通安全実践会、交通安全母の会、青色防犯パトロール隊、幌北連町交通部など地域の方々、北警察署、北区土木部、北区交通安全運動推進委員会などの関係者が集まりました。

能登校長からのご挨拶や日野澤教頭から同小学校での交通安全教育の取組などを紹介した

後、児童が通う通学路の安全について、参加者から付近の歩車分離信号の渡り方や通学路の危険個所のことなど、貴重な情報交換、意見交換が行われました。

幌北まちづくりセンターからの お知らせ

ご存知でしたか？～まちセンで証明書らくらく受け取り

まちづくりセンターでは、住民票や戸籍謄本・抄本など 札幌市の証明書を受け取ることができます

取り扱い証明書	手数料	ご注意
住民票	350円	証明書は、申込日の翌まちセン開所日にご用意できます。 （祝日などがなければ、金曜日申し込みの場合は、次の月曜日にお渡しできます。）
印鑑登録証明書	350円	
戸籍関係の証明（戸籍謄本・抄本など）	450円	

※問い合わせ先 幌北まちづくりセンター
〒001-0017 北区北17条西5丁目1-7
電話 726-6345 / FAX 726-2765

